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Aus dem Ortsgemeinderat 
 

Am 09.09.2019 fand in Oberbettingen, im Gemeindehaus, unter Vorsitz von Ortsbürgermeister 
Hans-Jakob Meyer 
 eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der 
Ortsgemeinde Oberbettingen statt. 

Aus der öffentlichen Sitzung: 
 
Erarbeitung einer Prioritätenliste für die nächsten zwei Jahre 
 
 
Ortsbürgermeister Hans-Jakob Meyer erläutert seine Prioritäten für die kommenden zwei Jahre, 
die nachfolgend aufgelistet sind: 
 

1. Unterstützung der örtlichen Vereine 
Insbesondere wird hier auf die Erneuerung des Sportplatzes einschließlich der 
Bewässerung des Platzes Bezug genommen. 

 
2. Gemeindeschwestern  

Die Aktion „Gemeindeschwestern“ wurde für Oberbettingen bei der Kreisverwaltung bereits 
angemeldet. Es werden dabei „Schwestern“ über den Caritas Verband eingestellt, die alle 
Aufgaben durchführen, die nicht durch Pflegedienste, Pflegestützpunkte etc. 
wahrgenommen werden. Durch diese Hilfe kann verhindert werden, dass ältere Menschen 
ihr zu Hause verlassen und in eine betreute Einrichtung oder ein Alten- und Pflegeheim 
untergebracht werden müssen.  

 
3. Sanierung der Nebenstraßen 

Geplant wurde, in jedem Jahr eine neue Nebenstraße ohne Erhebung von 
Anliegerbeiträgen zu sanieren. Im Herbst 2019 sollen bereits die Planungen fertiggestellt 
und die Ausschreibungen im Winter 2019/2020 durchgeführt werden.  

 
4. Entwicklung eines Hochwasserschutzkonzepts  

Das Konzept soll im Frühjahr 2020 für die Gemeinde Oberbettingen entwickelt werden. Die 
Erstellung eines solchen Konzepts dauert ungefähr 14 Tage.  
 

5. Renaturierung des Steinbruchs  
Es soll ein Vorort-Termin vereinbart werden, um über die zukünftige Nutzung des Gebiets 
zu sprechen (Anlegung Wanderwege, Naherholungsgebiet etc.) 

 
 
Durch die Ratsmitglieder wurden folgende Punkte zur Prioritätenliste hinzugefügt: 
 
 

6. Sanierung Dorfweiher 
Der Zulauf des Dorfweihers soll erweitert sowie die Rückseite des Weihers höher gestaut 
werden.  

 
7. Hausnamen 

Es wurde angedacht, der Einwilligung der betroffenen Einwohner vorausgesetzt, die 
ehemaligen Hausnamen als Andenken an den Häusern im Ortskern anzubringen.  

 
8. Gülle- bzw. Klärschlammkonzept 

Dieses Thema wird nochmals in der Verwaltung angesprochen. Eine Güllesatzung wurde 
bislang nicht erstellt. 

 



Pressemitteilung über die Sitzung des Ortsgemeinderates vom 09.09.2019 Seite 2 von 2 
 

 
 
Neues Abfallkonzept – Zentrale Sammelstelle Bioabfall 
 
Nach ausgiebiger Diskussion wurde beschlossen, die Abstimmung über die „zentrale Sammelstelle 
Bioabfall“ auf die nächste Sitzung zu verschieben. 
 
 
 
Informationen des Ortsbürgermeisters 
 
 
Ortsbürgermeister Hans-Jakob Meyer informierte den Rat und die Einwohner über folgende 
Angelegenheiten:  
 

1. Die Fassade des Gemeindehauses wurde durch die Ü60-Senioren saniert.  
 

2. Die Wiesenwalze befindet sich nun auf dem Meyerhof.  
 

3. Bei der Verbandsgemeindeverwaltung wird bzgl. der Zuschüsse zum Ausbau von 
Wirtschaftswegen nachgefragt. 

 
 
 
Grundstücksangelegenheiten 
 
Zu den Grundstücksangelegenheiten wurden keine Informationen vorgebracht. 
 
 
 
 

Aus der nichtöffentlichen Sitzung: 
Freigabe Pressemitteilung: 
 
 
_____________________________ 
Ortsbürgermeister 
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